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馬の耳
どんな良い話を聞いても、何も行動しなかった私が「馬」ではな

く「人間」である証明をする為、勉強会等で学んだことをまとめ、
この「馬の耳」を作ることにしました。お世話になっている皆様の
ために、少しでもお役に立てればと思います。

【３つのスローガン】
先日、ＮＨＫの「スーパープレゼンテーション」

という番組（再放送）で、アメリカペンシルベニア
にある、貧しい地域の荒れた高校に赴任した女性校
長のスピーチを紹介していました。彼女は、高校廃
校の危機を乗り越え、学校環境の改善や生徒の飛躍
的な学力向上を実現させたのだそうです。

女性校長が赴任したばかりの頃、その高校は貧し
い地域にあるためか、暴力事件、武器の持ち込み、
ドラッグ、暴行、犯罪が絶えず、そこに勤める教師
たちは生徒に怯え、自分を守ることに必死で、生徒
を伸ばそうなんて思ってもいませんでした。

そこで校長は、３つのスローガンを掲げ、学校改革
に取り組みました。

スローガン１ 「リーダーならリードしろ！」

学校がどうなるかは校長次第、どんな問題にも臆
せず取り組む。リーダーの任務は苦しい時こそ先頭
に立ち、皆を引っ張っていくこと
スローガン２ 「だから何？ どう対処する？」

環境の悪さを言い訳にする事はいくらでもできる
一番大切な仕事は言い訳をなくすこと、出来ない理
由を挙げるのでなく、今できることを考える
スローガン３ 「私は愛しているからね！ずっと」

誰もあなたを愛していると言ってくれないとして
も、どんなことがあっても見捨てることなく私は思
いっきり生徒を愛し続ける
この３つを掲げ、校内の５Ｓ、教育の方法、生徒と
の関わりを変え、その高校は、地元の教育委員会か
らの「常に危険な学校」という不名誉な指定を外す
ことが出来ました。
貧困をなくすために大切なのは教育、ちゃんとした
高校を作ること、そして、世の中を生き抜くための
知識と精神力が身につく学校を作ることだという、
とても力強いプレゼンでした。

私は、自社の経営と重ねて見ていました。厳しい
時こそ先頭に立ち、皆を引っ張り、出来ない理由を
あげるのではなく、今できることを考え、社員さん
達の夢の応援をする。私もそんなリーダーを目指し
ていきたいと思います。

沼津経営塾開催日
３月３日（木）沼津市民文化センター第四会議室 PM7:00より

おのちゃんマン活動日
３月１８日（金）裾野市東小学校様

【準備】
ご存知の方も多いと思いますが、私は「手品」を

やります。私の場合、「マジック」と言いません。
「手品」と言っています。何故かというと「手」よ
り「口」のほうが多いからです。(笑)

皆さんはマジシャンが風船を膨らめ、アイスピッ
クなどでその風船を割ると同時に、パッと“鳩”が
出現する手品って、ご覧になった事ありますか？！
“ハッと”しますよね。

正直にお話すると、あの“鳩”は、急にそこに出
現したのではなく、実は、マジシャンの手の届くど
こかに隠されていたのです。これを言うと、皆さん
の驚きを半減させてしまったり、手品を愛する方々
からは、怒られてしまいそうです。

手品って、“準備”がすごく大切なんですよ。

先ほどの“鳩出現”の手品でも、風船、アイスピ
ック、鳩など、どれ一つ欠けても、手品は成立しま
せん。そして気持ちの面の“準備”では、練習がと
ても重要になってくるのです。しっかり練習が出来
ているからこそ、舞台の上で、涼しい顔をして“鳩
”を出現させることが出来るのです。

なぜ、そんなお話をさせて頂いたのかと言うと、
実は私、先日、手品で大失敗をしたのです。（涙）

私の場合、鳩ではなく、似たような手品をやった
のですが、上手じゃないくせに、練習を怠った為、
ちょっとした“異変”（ナイショ）に、対応できな
くなり、出現するものを出すことが出来なかったの
です。（汗） たぶん練習をしっかりしていれば、
その“異変”は、当たり前のように現れ、対応だっ
て十分可能だったと思います。その失敗以来、「練
習は本番のように、本番は練習のように」という言
葉が、何周も頭の中で回転しています。

なんでもそうですが、普段できない事が本番で突
然できるようになる訳ありません。準備（練習）を
どれだけしたかで、成功する確率はグッと上がりま
すね。本番で力を発揮するのは、どれだけたくさん
準備をしたかにかかっていることを肝に銘じます。

【準備】
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